
 
例年よりも遅くに梅雨入りしたと思ったら、各地で大雨。どれだけの雨量になるだろうと心配

をしていたら、真夏の暑さがやってきて・・・。お天気に振り回されますね。 

梅雨は、じめっとして気持ちも下向きになりがちですが、色とりどりの紫陽花が気持ちを明るく

してくれます。紫陽花は、昔からある山あじさいの他、たくさんの種類があって、色も豊富で、赤や青、白、紫と思わ

ずうっとり愛でてしまいます。紫陽花には「辛抱強さ」「移り気」「家族」「和気あいあい」という花言葉があり

ます。小さな花が集まって咲き誇る様子が家族の絆を表しているそうです。 

早いもので１学期もあと３週間余りとなりました。学校では、７月に入り１学期のまとめの時期になります。自分た

ちがたてた学習面、生活面の目標を見直しながら、達成を意識した毎日を過ごしてください。また、７月１０日から、

三者面談を予定しています。保護者の皆様と、学校での様子やご家庭での様子を共有させていただき、１学期

の成長とともに２学期にむけてのお話を一緒にしていきたいと思っています。 

 

今夏も、熱中症指数（ＷＢＧＴ）を定期的に計測し、体育の授業や部活動等の実施について判断してまいりま

す。ご家庭では、急な暑さに体調をくずさないよう、「しっかり朝食をとる」「しっかり睡眠をとる」などの声かけをお願い

するとともに、十分な水分等の用意もあわせてお願いいたします。（体育館前に自動販売機も設置しています。）

生徒の皆さんも、体調の自己管理と、水分やタオル、帽子など自分でできる対策をしっかりしていきましょう。 

 

☆有事の際は自分の命も周りの人の命も守れる人

になってください。 

5 月 30 日（金）、3 年生が海南市危機管理課、社

会福祉協議会から防災について学ぶ機会がありまし

た。当日は、仁義・加茂地区の 12 名の方にもご参加

いただきました。ありがとうございました。危機管理

課の方からの講話の後、簡易ベッドの組立て、ワンタ

ッチパーテーションの組立てを体験しました。簡易ベ

ッドは段ボールベッドよりも組立てやすく、持ち運び

も便利で、避難時でもプライベート空間を作ることができます。また、簡易トイレや新聞紙スリッ

パの防災グッズ作りも体験しました。地域の方々とは、加茂・仁義地区の自慢できることや危険箇

所についてグループに分れて話し合いました。地域の方に話しかけてもらい、自分の考えを言った

り、地域の方のお話をうなずきながら聞いたりしていました。 

☆記録はどうでしたか？ 

 6月5日（木）、全学年一緒にスポーツテストを実施しました。

晴天で暑さも気になったのですが、時々吹く風が心地よい日で

した。テストがスムーズに進んで、午前中予定していた内容が早

く終わったので、午後から実施予定だった持久走も午前中に実

施することができました。「普段使わない筋肉使ってつらいわー」
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「去年よりも早くなったわ」「もうちょっといくとおもったのに」「結構跳べた」などなど。持久走

では男女別に走り、お互いに応援もし合い、走りきった仲間にも温かい拍手が送られていました。 

☆生徒総会に向けて 

 7 月 8 日の生徒総会に向けて中旬から、下津二中の良いところ、専門委員会からの議題、校則に

関することなどについて、終わりのＨＲを使って各クラスで話し合いが行われています。当日は、

下津第一中学校の生徒会がオンラインで出席して、下津一中の良いところなどを発表してくれる予

定になっています。もちろん、本校の生徒会も、先だって行われる下津一中の生徒総会にオンライ

ンで参加する予定です。当日の様子は 7 月号でお知らせいたします。 

このように、令和 9 年度予定の統合に向けて、生徒同士の交流の機会を少しずつ増やしていきた

いと思っています。 

☆第１回学校運営協議会 

 ６月９日（月）令和７年度初めての会を開催しました。この会には、地域の方の代表、小学校長、

地元企業代表の方、民生委員代表の方、師親会長の６名の方に会員としてご出席をお願いしていま

す。第１回は、授業参観のあと、今年度本校運営に関することや、昨年度いただいたご意見を基に

スクールプランの変更点などについて説明をしました。会員の方からは、「落ち着いた授業風景で

すね」「タブレットを上手に使って授業をしている 

ことに驚きました、、」「声かけをすると返してくれま 

す」等のご感想をいただいたり、世界の教育状況な 

どの話が出たり、私たちも興味のあるお話を聞かせ 

ていただいて有意義な時間でした。 

☆期末テストいかがでしたか。 

この間、中間テストのテスト返しがあったと思った 

ら、18 日には期末テストが発表。この便りが発行 

されるころには、期末テストが終わっているはずで 

す。定期テストは、普段の学習の内容が次の学習に 

向けて身に付いているか、今の学力を数値として自 

分自身が確認するものです。「塾に行ってるから大丈 

夫」「聞いているから大丈夫」「読んでいるから大丈 

夫」では・・・。どうでしょうか。 

まだまだ 1 学期です。今年度は、あと 3 回定期 

テストがあります。その都度気持ちを切り替えて 

取り組んでください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生のローカ側の庭に梅の木があります。 

２月頃からきれいな花を咲かせて春を知らせてくれま

す。６月になって、鮮やかな緑色の実もなります。昨

年はその実を見るだけだったのですが、今年はその

実を使って「梅シロップ」を作ってみました。玄関前に

おいて「変化を楽しんでください」と添えて・・・ 

透明なきれいな梅シロップになっています。 

果たして、お味は・・・・。 


